
Assemblée générale ordinaire du Trégor Goelo Athlétisme 

Le 1er octobre à Ploumagoar 

------------ 

 

La Présidente Marie José CAMARD déclare ouverte cette assemblée générale 2021. 

Elle remercie les personnes présentes en particulier M Charles Montfort, adjoint aux 

sports à la mairie de Guingamp,  Mme Adeline Turbiault (Présidente du Comité 

Départemental de Sport Adapté) et Johan Le Mene (Vice-Président), Pierre Lemaitre 

(Président du Comité Départemental d'Athlétisme) et excuse M Yannick Kergolot, 

député de la circonscription de Guingamp et Mme Anne Marie Pasquiet et M Louis 

Guillaume , conseillers départementaux du canton de Guingamp 

Elle remercie M Echevestre, maire de Ploumagoar pour sa présence et la mise à 

disposition de la salle pour la 2ème année consécutive. 

Adoption du PV de l'Assemblée Générale 2020. 

Procès verbal disponible sur le site du TGA. Ce PV n'appelant aucune remarque, il est 

adopté à l'unanimité.   

  



Rapport Moral 

Si je dois faire le bilan de cette première année de présidence du TGA, je dirais qu'elle a 

été à la fois très compliquée et très positive pour le club. 

Compliquée en raison du contexte sanitaire qui dure plus longtemps qu'on ne pouvait 

l'imaginer. Nous avons vécu une 2ème saison très perturbée avec peu de compétitions. 

La saison hivernale a été quasi inexistante que ce soit pour la salle, les cross ou les 

lancers longs. Seuls les athlètes listés étaient autorisés en compétition, soit une seule 

athlète au TGA.  

Nous avons vécu un 2ème confinement en novembre 2020 pendant lequel seuls les 

athlètes du Sport Adapté et les listés pouvaient s'entrainer lorsque les stades étaient 

accessibles. Heureusement ce fût le cas du stade Plouha, mais cela concernait peu de 

monde. 

A l'issue du confinement nous avons dû nous adapter au couvre feu et faire évoluer les 

horaires d'entrainement.  Encore une période difficile à mettre en place... 

Malgré toutes ces difficultés je préfère retenir les aspects positifs de la saison passée : 

- Notre équipe d'encadrants s'est fortement étoffée. Diplômés ou pas, des bénévoles 

sont venus renforcer l'équipe en place. L'Ecole d'athlétisme en est le parfait exemple. En 

septembre 2020 nous étions très inquiets : une cinquantaine d'enfants inscrits et la 

responsable EAPO qui annonce son départ du club. Un groupe d'une dizaine de 

bénévoles a répondu présent aussi bien le mercredi que le samedi. Nous avons pu 

assurer des entrainements de qualité je pense. 

- 2ème motif de satisfaction : Pendant le confinement, le couvre feu, la fermeture des 

stades, les encadrants ont fait preuve de beaucoup d'imagination pour motiver les 

jeunes. Cette période très compliquée pour nos jeunes l'a été également pour les 

entraineurs. Difficile de faire des plans d'entrainement en l'absence de date de 

compétition.  

J'aimerais à ce titre féliciter tous ceux qui ont fait preuve d'imagination et qui ont 

proposé des séances à distance (Emeline pour les EAPO, PPG en visio avec Patrick et 

Françoise, fiches de renforcement avec Philippe, plans d'entrainement spécifique 

proposés aux athlètes individuellement... Cela a représenté beaucoup d'investissement 

personnel et de travail et tout cela dans l'ombre. 



Je tiens également à remercier le Comité départemental pour les animations 

chronométriques qui ont permis aux athlètes de s'exprimer à nouveau dès le début du 

mois de mai. 

- Autre point très positif qui découle du point précédent, le TGA a eu d'excellents 

résultats au printemps lorsque les compétitions officielles ont repris. Nos athlètes 

étaient prêts et c'est grâce au travail réalisé pendant tous ces mois d'hiver. 

J'évoquerai plus tard les résultats sportifs. 

- Enfin dernier motif de satisfaction. Il concerne le Comité Directeur du TGA. Elue le 18 

septembre 2020, l'équipe s'est mise en place rapidement. Les rôles se sont répartis et 

chacun a joué le jeu malgré les réunions en visio et les emplois du temps personnels très 

chargés. 

Je conclurai ce rapport moral en remerciant toutes les familles qui nous ont fait 

confiance tout au long de l'année et qui nous font encore confiance en réinscrivant en 

nombre leurs enfants au TGA pour la saison 2021 2022.  

 

  



Bilan financier saison 2020-2021 

Avant de parler du bilan financier, je vais demander à la secrétaire Isabelle Bourges de 

faire le point sur les effectifs de la saison passée. Pour ceux qui ne le savent pas Isabelle 

effectue la saisie des licences dans l'ombre derrière son ordinateur. 

Thierry Thérézien le trésorier va nous présenter le bilan financier. Tout comme Isabelle 

pour le secrétariat, Thierry occupe un poste de l'ombre, poste peu convoité mais 

essentiel au club.  

 

 

  







Bilan sportif 

Nous allons commencer par les petits les EAPO : Laurent Seib pour le mercredi et 

Sandrine Hery pour le samedi 

 

 

 

Bilan piste : Marie Jo Camard 

En octobre 2020 nous avons eu les régionaux de printemps reportés : 3 lanceurs ont 

remporté 3 médailles : Marie Thérèse le Goffic au disque, Louis Camard et Timothée 

Thérézien  

3 marcheuses sont allées à Saran : Jade Nicol en benjamine, Anais Menez en minimes et 

Pauline Camard en junior. La Bretagne a remporté le Challenge 

Equip'Athlé à Saint Malo : 2 équipes engagées 

Saison hivernale quasi inexistante. Seule Pauline Camard, sur liste ministérielle espoirs a 

pu participer à des meetings listés à Val de Reuil et à Rennes et au championnat de 

France à Miramas. pour la 1ère année les France jeunes avaient lieu pendant les Elite. 

Une belle expérience. Pauline a fini 2ème de sa course et 6ème junior en battant son 

record personnel en 15'05 au 3000m 

La saison de cross a été annulée mais le club a organisé des animations cross en interne. 

Patrick et Daniel vont certainement en dire plus. Il y a eu le cross virtuel BZH à Pontivy 

(les minimes ont terminé 3ème avec Anais, Clémence, Gaspard et Julien et 5 cadets et 

plus : Katia, Elisa, Laetitia, Corentin et Jean François) 

Début mai nous avons retrouvé avec plaisir le chemin des stades à l'occasion des 

meetings. Le 5 mai un meeting de lancers a eu lieu au Prieuré pour permettre aux 

athlètes de faire des performances en vue du championnat de France. Le 15 mai, le 

comité départemental nous a permis d'organiser un meeting TGA à Paimpol. Beaucoup 

d'athlètes étaient présents.  

Le 22 mai : reprise officielle des compétitions. D'abord à Paimpol avec 39 athlètes du 

TGA des catégories benjamins à Masters et à Lamballe avec 14 athlètes du TGA 

présents. Des records personnels ont été battus sur ces deux meetings. 



Lors des championnats départementaux et régionaux du mois de juin, le TGA s'est 

illustré dans les catégories jeunes avec 28 médailles sur les 3 championnats 

départementaux : 

>> 6 médailles au départemental minimes le 5 juin à St Brieuc. Le titre pour Gaspard 

sur 120 m et sur 1000m et pour Anais sur 3000m marche avec un nouveau record à la 

clé en 16'45 

>> 15 médailles au départemental cadets et plus le 6 juin à St Brieuc et le 13 juin à 

Bannalec : 7 titres départementaux; Wilfried au 800m et en longueur senior, Timothée 

au poids cadets, Titouan au disque cadets, Laetitia au 3000m cadette et Louis au javelot 

junior. Pauline a obtenu le titre départemental junior sur 10000m marche à Bannalec le 

weekend suivant. 

>> 8 médailles aux départementaux benjamins à Merdrignac sous un soleil de plomb : 

3 titres de champion départemental : Faustine Morel au disque, Esteban Fernandez au 

javelot et le relaix 4*60m féminin. Ce fût une compétition très agréable avec des 

benjamins très motivés et sympas. 

>> Pour les championnats régionaux le TGA a totalisé 7 médailles. 

5 médailles chez les cadets et plus les 19 et 20 juin à St Renan avec le titre pour Louis au 

javelot, la 2ème place pour Laetitia sur 3000m, Timothée au poids et la 3ème place pour 

Clélia sur 1500m et Titouan au disque. 

2 médailles aux régionaux minimes à St Brieuc : Anais 2ème du 3000m marche et 

Gaspard 2ème du 1000m avec un nouveau record personnel en 2'41''16 soit les minimas 

pour Athlé 2028. 

>> 5 jeunes : 3 cadets et 2 juniors se sont qualifiés au championnat de France à Evry 

Bondoufle du 9 au 11 juillet. Une première qualification pour les 3 cadets et un record 

pour le club? Les résultats n'ont pas été à la hauteur des espérances mais ces 

championnats sont une très bonne expérience et une belle récompense. 

- Clélia a terminé 8ème de sa série du 1500m en 4'58" à 10" de son record personnel 

- Timothée a terminé 12ème de son concours de qualification poids avec un jet à 12m58 

- Titouan 13ème de son concours de qualification disque avec un jet à 34m81 (4m du 

record) 



- Louis a fini 6ème de son concours de qualification et 13ème des 2. Premier non qualifié 

en finale avec un jet à 48m97 alors qu'il n'avait jamais lancé sous les 50m cette saison 

- Pauline a fini 9ème du 10000m junior avec un temps honorable de 56'29 mais avec un 

passage en zone de pénalités dune minute. 

Ce n'est que partie remise et je pense que tous auront à cœur d'être présents au 

championnat de France la saison prochaine. 

>>> 3 minimes ont réalisé les minimas Athlé 2028 et participé au stage à Larmor Plage 

fin août . Anais Menez à la marche. Gaspard Dupont sur 1000m et Julien Raoult sur 

2000m (minimas décrochés lors de sa dernière course de la saison lors de l'Equip'Athlé à 

Bannalec le 4 juillet). Gaspard a participé à la coupe de France des Ligues Minimes à St 

Etienne avec la Bretagne. Anais était sélectionnée mais en vacances. 

Huit athlètes dans le Groupe 22 

>> Championnat de France du 10 kms le 4 septembre à Langueux : Katia Raoult et 

Corentin Gorlier ont couru une dernière fois sous les couleurs du TGA avant leur 

mutation. 

 

Budget prévisionnel saison 2021-2022 

 

  





Questions diverses? 

 

Avant de conclure cette assemblée générale, je voudrais vous donner quelques 

informations.  

Nous avons besoin de juges et de renfort en école d'athlé. Si vous avez suivi les 

résultats sportifs vous vous êtes rendus compte que nous avons été pris tous les 

weekend, parfois samedi et dimanche à partir du 15 mai et jusqu'au 11 juillet pour 

certains. C'est lourd d'entrainer, juger et de faire tourner le club d'un point de vue 

administratif. Des formations de juge sont organisées. N'hésitez pas à nous rejoindre 

pour nous aider. Merci à tous les juges qui ont permis de faire tourner les compétitions 

Le comité directeur a décidé d'aider les athlètes qui souhaitent rester au TGA mais qui 

partent pour leurs études dans d'autres villes en prenant en charge une partie des frais 

de conventions que peuvent demander certains clubs. Le comité départemental s'est 

engagé à prendre en charge les frais des athlètes du Groupe 22. Le TGA prendra en 

charge une partie des frais pour les autres athlètes. L'objectif est de conserver nos 

athlètes après la catégorie cadets/juniors.  

Le cross du TGA aura lieu le 5 décembre à Kerjolis en collaboration avec Bégard. Il sera 

le support des départementaux de relais cross et des régionaux de Sport Adapté 

Nous allons bientôt procéder à une nouvelle commande de vestes.  

 

Remise de la médaille jeunesse et sports à Marie Claire Quinio par Pierre Lemaitre  

Intervention des personnalité présentes. M Charles Monfort de l'OMS Guingamp, 

Adeline Turbiault Présidente du Comité  Sport Adapté et Pierre Lemaitre Président du 

Comité d'athlétisme 22 

 




